

Actualité > Grand Sud > Lot > Cavagnac

Cavagnac. «Créer une réserve foncière»

Publié le 18/04/2014 à 03:52, Mis à jour le 18/04/2014 à 08:30



De gauche à droite : au premier rang, Nicolas Ribiere-Tharaud, Sandrine Verdier, Rémy Laurin, Adrienne Biard, Marie-Line Garnier ; au deuxième rang, Didier Vigne, Karine Coste, Patrick Laporte, Serge Gutierrez, Nicole Poulet, Robert Didier.

Serge Gutierrez a été élu maire de **Cavagnac** pour un troisième mandat. Nous l'avons rencontré.

Quels sont les objectifs de votre équipe municipale pour ce nouveau mandat ?

Ces objectifs sont multiples et orientés dans plusieurs directions. L'un des plus importants est de favoriser le bien commun au plus près de la réalité quotidienne de nos concitoyens. Nous allons créer une réserve foncière pour l'accueil de jeunes couples, travailler pour préserver notre école et protéger l'activité agricole. Nous devons aussi poursuivre la restauration du patrimoine communal et conserver une situation financière de la commune saine.

Quelle est votre vision de l'intercommunalité ?

Cavagnac a prouvé sa capacité à s'adapter et à se regrouper avec d'autres pour mieux assumer sa solidarité. Nous estimons que la commune doit demeurer l'échelon souverain de la décision politique de proximité. Nos conseils municipaux sont très impliqués au sein de leur commune. N'allons-nous pas être réduits en simples spectateurs dans ces grandes structures intercommunales où le processus de décision sera dilué au profit des communes dominantes ?

Quelle est la première mesure qui sera prise par votre conseil municipal ?

Nous devons tout d'abord remercier la population de sa confiance. Pour cela nous allons offrir un buffet campagnard, financé par les élus, à l'ensemble de nos administrés. Au niveau communal, l'enfouissement des réseaux sur Saint-Palavy va être réalisé. Nous avons prévu la mise en place très rapidement d'une commission pour jeunes avec l'implication des parents. L'ancrage des familles constitue un enjeu majeur pour l'équilibre et la vitalité économique de la commune.

Qui sont vos adjoints ?

Nicole Poulet est première adjointe et Patrick Laporte est le deuxième adjoint.

Propos recueillis par notre correspondant D. Verdier